
【まちづくりに向けて考えること】
　学生が学校帰りに寄れるカフェなどがあったらいいなと
思いました。
　かぼちゃ祭りや秋祭りなど行事ことを来年は出来たらい
いなと思いました。花火など佐呂間で見れるのがうれしい
です。
　学生への寄付がたくさんあって助かるし、すごくうれし
いです。
　北見行きのバスを火・木曜日に運行してくれるのはうれ
しいですが祝日に出ないので学生からしたらすこし不便に
感じます。
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